

Les appariements pour Kinema 2007

ont été les suivants :

Lycée Jeanne d'Arc ROUEN

et le Hölty-Gymnasium WUNSTDORF et Kurt-Schwitters-Gymnasium HANNOVER

Lycée Jacques Prévert PONT AUDEMER

et le Gymnasium- Ernestinum RINTELN et Gymnasium de BAD NENNDORF

Lycée Raymond Queneau YVETOT

et la Goetheschule HANNOVER

Lycée Guillaume le Conquérant FECAMP

et le Hoffmann von Fallersleben-Gymnasium, BRAUNSCWEIG

Le choix des deux films

s'est porté sur :

Harry, un ami qui vous veut du bien

de Dominik Moll

Expresso

de Burhan Uzunyayla

La rencontre finale

a eu lieu à Fécamp du 6 au 9 mai.

La restitution au cours de laquelle chaque élève avait à parler la langue de l'autre, eut lieu au cinéma « **Le Grand Large** » .

Les thèmes des ateliers

ont été :

Micro-trottoir : que savent les touristes allemands présents à Fécamp du cinéma français, que savent les habitants de Fécamp du cinéma allemand ?

Promotion du film : comment vendre les deux films au directeur du festival du film policier ?

Atelier psy : la plupart des personnages des deux films auraient besoin d'une consultation chez un psy.

Michel et Harry : mise en scène de brèves saynètes qui mettent en scène une rencontre dans l'au-delà avec les parents de Michel.

Jury du festival : remise des harendors (=harengs d'or) : prix du meilleur acteur, de la meilleure actrice, du meilleur réalisateur, du meilleur scénario et du meilleur montage.

Mehr

La restitution au cours de laquelle chaque élève avait à parler la langue de l'autre, eut lieu au cinéma « **Le Grand Large** » .